

4.2. Sondeo 02

La excavación del sondeo⁴ se propuso en el extremo noreste de la ermita y frente a los pies de la nave con la intención de valorar la estratigrafía de la zona, comprobando su relación con el propio monumento romano y bajo la suposición de posibles hallazgos asociados al edificio religioso, preferentemente funerarios. Sin embargo y una vez realizado, los resultados no aportaron ningún elemento digno de reseñar, interpretándose la estratigrafía y materiales recuperados con un alto grado de alteración, asociándose a zonas de derrumbe y basureros, mezclándose materiales cerámicos de cronologías medievales y modernas.



Fig. 8. Vista del sondeo 02, que aportó menor información de la que se esperaba

4.3. Sondeo 03

Orientado junto al paño este de la ermita con unas dimensiones de 5 metros de largo por dos de ancho, pretendía hacer una valoración de este extremo donde se podían definir con claridad reutilizaciones de piedras talladas en la fachada con presencia de distintas marcas de cantería.

⁴ Con dimensiones de dos metros de ancho por dos de largo, alcanzándose una profundidad cercana a un metro.